

Fecha: 15 de julio de 1999

En relación al efecto Año 2000 en TPI reproducimos a continuación la información que aparece en el Capítulo IV del folleto informativo de la Oferta Pública de Acciones de la sociedad:

Con respecto al efecto Año 2000, y con el objeto de determinar los riesgos en los diferentes sistemas informáticos, TPI inició, ya en el ejercicio 1997, el proceso de identificación de los diferentes sistemas que pudieran verse afectados por este motivo, dentro del Proyecto Milenio iniciado por Telefónica de España.

Como conclusión del estudio realizado puede considerarse que los principales sistemas (hardware y software) de TPI en los que el problema hubiera tenido lugar están siendo sustituidos por otros ya certificados, con mejores características funcionales y tecnológicas, dentro del marco del Plan de Sistemas aprobado en 1997. Dichas aplicaciones correrán bajo versiones de Unix y Oracle certificadas para el 2000. Por ello, el efecto 2000 tiene, en el caso de TPI, una escasa incidencia diferencial. Los únicos costes significativos de corrección se corresponden con algunos equipos y aplicaciones que tienen prevista su sustitución en el próximo ejercicio. La prueba de los cambios realizados sobre estos sistemas acabará en el mes de junio de 1999.